



創業70周年記念事業  
「新たな絆で広げる！TAIHOの輪」

大豊工業株式会社



新单身寮「オアシス緑ヶ丘」を建設 豊田市太田市長より「イキイキ大賞」を受賞

当社は、1944年12月に創業し、今年で創業70周年を迎えます。企業の社会的責任（CSR）を再認識し、ステークホルダー（顧客・株主・社員・社会）すべてに満足され、継続的に発展し続ける会社を目標に創業70周年記念行事を行います。「新たな絆で広げる！TAIHOの輪」を記念行事のスローガンとして、大豊グループの強い絆をつなぎ「信頼されるグローバル企業」を目指します。

70周年記念事業の取り組みの一つとして、新单身寮「オアシス緑ヶ丘」を建設しました。社員が働きやすい環境整備を目的に福利厚生の充実を図りました。当社社員のみならず、大豊グループ会社の入寮も可能とし、グループの絆につなげたいと考えています。今まで会社を支えていただいた多くの皆様へ感謝の意を表し、今年一年を通じて記念事業を実施する計画です。

また、育児短時間労働制度や退職者再雇用制度をすでに整備しています。この事が評価され、豊田市主催の「第1回はたらく人がイキイキ輝く事業所」において、最優秀賞「イキイキ大賞」を受賞しました。

今後も、ステークホルダーの皆様から「信頼されるグローバル企業」であるために、社員が働きやすい環境を整備し、人財力の強化に取り組んでまいります。